

**UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI PROFESI NERS
laporan Studi Kasus, Agustus 2017**

Ima Puspita
2016-03-05-010

**“ASUHAN KEPERAWATAN MEDIKAL BEDAH DENGAN KANKER
PAYUDARA (CA MAMMAE) DI LANTAI 4 PERAWATAN UMUM RUMAH
SAKIT KEPRESIDENAN RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT”**

5 bab + 101 halaman + 31 tabel + 3 Lampiran

ABSTRAK

Kanker payudara merupakan penyakit yang sangat ditakuti oleh kaum perempuan, namun tinggi rendahnya resiko perempuan terkena kanker payudara tergantung responden (80%) nyeri ringan 1 responden (10%) nyeri sedang. Berbagai manifestasi klinis yang di alami oleh pasien ca mammae di tandai dengan Umumnya terjadi di payudara sebelah kiri dan kemudian bilateral atas biasanya tidak nyeri, benjolan dapat diraba, konsistensi agak keras, irregular, terfiksasi pada dinding dada adanya tanda lesung peaud “orange” (edema kulit akibat obstruksi limfatik), dan modus satelit kulit serta tanda kembang kol akibat ulserasi. Perubahan papila mammae meliputi retraksi puting susu. Perbesaran kelenjar limfe regional. Tujuan studi khusus ini adalah untuk mengidentifikasi asuhan keperawatan pada masing-masing pasien dengan penyakit ca mammae di ruang perawatan umum lantai 4 RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat Tahun 2017. Dalam penulisan laporan akhir studi kasus ini penulis menggunakan metode deskriptif (dengan pendekatan proses keperawatan) dan metode kepustakaan (dengan telusur literatur). Karakteristik pasien yang menjadi responden studi kasus penyakit ca mammae rata-rata berusia 40-50 tahun, mayoritas klasifikasi klien ca mammae pada stage 2 dan sudah menjalani program kemoterapi. Didapatkan masalah keperawatan pada klien ca mammae adalah perubahan nutrisi kurang dari kebutuhan tubuh, gangguan rasa nyaman nyeri, resiko tinggi infeksi, cemas, dan gangguan body image. Dari hasil studi kasus yang penulis temukan pada pasien ca mammae yang menjalani kemoterapi umumnya mengeluh mual dan muntah dan pada kasus ini adalah 100% responden menyatakan nutrisi adekuat setelah diberikan asuhan keperawatan selama 3x24 jam.

Kata kunci : Pasien ca mammae, asuhan keperawatan
Daftar Pustaka : (2005-2011)